

La directrice de l'OPS fait l'éloge du programme cubain de surveillance épidémiologique



La Havane, 4 mars, (RHC).- La directrice de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, Carissa Étienne a salué l'expérience cubaine dans le domaine de la surveillance épidémiologique.

«Le plan de Cuba est consistant avec l'avis de l'Organisation Panaméricaine de la Santé. C'est un plan très stratégique, c'est impressionnant»

Carissa Étienne a mis l'accent sur le fait que le suivi du programme de surveillance a lieu non seulement au niveau central mais encore dans les provinces.

Elle a salué la participation de la société cubaine à ce vaste programme mis en place pour la prévention de la transmission du Zika et de la dengue et de l'entrée à Cuba du Chikungunya et de la fièvre jaune, cette dernière bannie de notre pays depuis 1909.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/86206-la-directrice-de-lops-fait-leloge-du-programme-cubain-de-surveillance-epidemiologique>



Radio Habana Cuba